



Regionaljournal Steiermark



Schwimmen - Bundesländerkampf 2015

Medaillenstatistik Platz 3 reichte nicht - Blech in Wien.

Das Team Steiermark des Landesschwimmverbandes zeigte mit vielen persönlichen Bestzeiten beim Bundesländer-Vergleichskampf in Wien-Floridsdorf auf. Die besten 20 steirischen Nachwuchsschwimmer zwischen 11 und 14 Jahren bewiesen an beiden Wettkampftagen großen Teamgeist und überzeugten mit ihren erbrachten Leistungen. „Leider wurde Edelmetall nur um wenige Punkte verpasst!“, trauert Steiermark-Coach Martin Fessl dem Podestplatz seines Teams doch etwas nach. Der Sieg ging an Wien, gefolgt von Niederösterreich und Oberösterreich. Bemerkenswert: Gleich 11 SchwimmerInnen des ATUS Knittelfeld gehörten diesmal dem Team Steiermark an: Eva-Marie und Kristin Mainhart, Lena Wieser, Leonie Doppelreiter, Lisa Eckstein, Joanna Brandner, Janine Geigl, Ivonne Klicnik, Lukas Milcher, Jan Fessl und Lukas Kolhuber. Die weiteren Athleten wurden vom Kapfenberger Schwimmverein, USC Graz, SV Köflach, AT Graz und SV Leoben gestellt.

